
   
Fraktion 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

Herbolzheim 

Dieter Böcherer 

An: Herrn Bürgermeister Thomas Gedemer 

und die Mitglieder des Gemeinderates 

 

 

Antrag der grünen Fraktion für eine Baumpatenschaft 

  

An das Rechnungsamt der Gemeinde Herbolzheim 

  Antrag Baumpaten    

  

Neues Leben in der Gemeinde sollte mit einem Baum begrüßt werden. Für jedes Neugeborene Kind 

in der Gemeinde Herbolzheim sollte, wie in einigen Gemeinden des Landes  mit dem Förster seit 

Jahren mit Erfolg praktiziert wird, ein Baum gepflanzt werden. Die Bäume werden von der Gemeinde 

gestellt, welche zur Pflanzzeit im Beisein von Familie mit dem Förster gepflanzt werden. Am 

geeignetsten sind Pflanzorte die gut zu erreichen sind z.B. am Riedweg zwischen Bleichheim und 

Wagenstadt oder an der zu erwartenden Renaturierungsfläche entlang des Bleichbaches.    

Mit einem Namensschild versehen wird die Patenschaft deutlich. Der Bezug Kind zu Baum wird 

gefördert durch das Heranwachsen beider. Im Wechsel der Jahreszeiten werden die 

Zusammenhänge mit der Natur verdeutlicht.    

 Mit freundlichen Grüßen  

Dieter Böcherer 

Fraktionssprecher  
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